

# *Universidad cubana de Ciencias Informáticas convoca a cuarta edición del Global Game Jam*

---



La Habana, 1 dic (RHC) La Universidad cubana de Ciencias Informáticas -UCI-, en La Habana, acogerá del 26 al 29 de enero próximo por cuarta ocasión a desarrolladores de diferentes instituciones con el propósito de crear videojuegos divertidos, creativos y experimentales.

Auspiciado por el centro de desarrollo VERTEX de la UCI, en colaboración con distintas oficinas y programas de las Naciones Unidas en Cuba, el Global Game Jam -GGJ-, consiste en el desarrollo de videojuego en 48 horas, sincronizados con las más de 700 sedes mundiales.

Reinaldo García, coordinador de la sede en Cuba, explicó que esperan esta edición proporcione una experiencia efectiva y que los participantes adquieran habilidades valiosas en materia de creación de prototipos. El entorno colaborativo, basado en la plataforma de interacción que brinda el evento, garantiza la creatividad y el aprendizaje, y establece espacios que respaldan el desarrollo de juegos posteriores.

Se informó que el comité organizador se reserva el derecho de admisión de los equipos teniendo en cuenta su desempeño y el uso de la tecnología en ediciones anteriores.

Para inscribirse puede hacerlo a través del correo [rgmaturell@uci.cu](mailto:rgmaturell@uci.cu). La fecha límite de inscripción será hasta el martes 9 de enero del 2018 a las 11:00 p.m.

El Global Game Jam nació el 30 de enero de 2009. En el 2017 contó con la participación de más de 36 000 participantes en 700 sitios de 92 países, y la producción de unos 7000 juegos.

Fuente: Cubadebate.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/149121-universidad-cubana-de-ciencias-informaticas-convoca-a-cuarta-edicion-del-global-game-jam>



**Radio Habana Cuba**